

くれよん もり組 3月号



_ \$\frac{1}{2} \tag{\frac{1}{2} \tag{\frac{1} \tag{\frac{1} \tag{\frac{1}{2} \tag{\frac{1}{2} \tag{\frac{1}{2} \tag{\frac{1}{

もり組で過ごす時間が残りわずかとなってきました。子ども達は年中さんになる事を楽しみにしている様子が見られます 「帽子の色が青に変わるんだよね!」「お部屋がお隣になるんだよね!」と少しずつ進級する事を意識して日々を過ごしているように感じます☆

もり組で過ごした一年間、子ども達は色々なことが自分で出来るようになり、自分で考えて取り組む事が出来るようになってきました』 生活面では【排泄・着脱・清潔】など、オムツからパンツに変わった子・練習をしている子』 自分で着替えて畳む事』 手洗い・うがいをしっかりとする事など自然と自分で出来るようになり、大人がお手伝いをせず全て出来るようになってきている姿が見られます。幼児組になり、運動会や子ども会等の行事も増え、初めての経験の中で緊張する事も多かったと思いますが、最後までやり遂げることが出来ました!

お友だち同士の言葉の関わり合いの中でも【ふわふわ言葉】【ちくちく言葉】を学んでいる所で
「どんな言葉をお友達に伝えられたら嬉しい?」「こういったら喜んでくれた!」その経験の中で
どんな言葉で相手に伝えたら良いのかを考えながらお友だちと一緒に会話を楽しむ事、こんな言葉
は悲しい・傷つけてしまう事にきがつき、意識をして伝え合う事に繋がっていきます

②

年少さんの一年間で沢山の事を学んで、吸収をしてそしてそれを活かして保育園生活を楽しんで くれている姿にすごく嬉しくなりました

■進級後も元気に保育園に登園してくれると嬉しいです

◇お当番活動◇

1月下旬頃からお当番活動が始まりました[

『自分の役割を知り、やり遂げようとする』 というねらいを持って当番活動の"みならい"を始めています。

当番活動を通して、礼儀やマナーを知ることや、自分でできた!と自信を持てるきっかけを作りをしています。1 週目はなかなかお部屋から出ていくのも緊張している姿もありましたが、2 週目は「いってきます!」と意欲的な姿を見せてくれるようになってきています。

夏には野菜の水やり当番など、もり組さんだけでおこなっていたお当番活動から大きく幅が広がり、異年齢との交流の中で学べる事をしっかりと吸収している姿があります**。**

【準備】

年中・年長さんがお迎えに来てくれます。 もり組さんの人数が書いてある紙を しっかりと握りしめて出発!

【給食室・事務所】

「失礼します。おはようございます!もり組です。今日は〇人です!おやすみは〇くんです。よろしくおねがいします。」と年中・年長さんのお手本を聞いてから取り組みます。お部屋に戻る時に今日のデザートを覚えて帰ってきます。**「**

【おあつまり】

もり組のおあつまりの時に人数・今日のデザートの発表をしてもらいます。みんなの前で発表を終えた後は みんなから特大の拍手がもらえます❤

一年間ありがとうご ざいました! もり組さんで過ごした 一年間、毎日・毎秒 違う姿を見せてくれ る・そして成長してい る子ども達と一緒に 日々を過ごす事ができ て本当に嬉しかったで す!お友だち・大人に も優しく 朗らかな もり組さんが 大好きでした♡ うみ組さんでも 素敵な笑顔を忘れずに 元気で過ごして ください♪

ー年間ありがとうございました!
4月からスタートしたもり組さん。お散歩や遠足、運動会や子ども会など初めての事も【楽しい~!】と取り組んでくれる姿がとっても印象的でした☆

11

A I

11

ш

11

いよいよ、うみ組さんで すね!うみ組さんも 楽しむことを忘れずに 元気いっぱいで過ごして もらえたらと思います☆